

Landfrauen besuchen Klinik

REGION. Am Montag, 25. Februar, besichtigen die LandFrauen Lautert, Ober-Niederwallmenach das Stiftungsklinikum Mittelrhein in Nastätten. Nach den umfangreichen Umbauarbeiten wird Herr Blank durch verschiedene Abteilungen des Klinikums führen. Er möchte das Krankenhaus vorstellen, damit man sich bei einem eventuellen Krankenhausaufenthalt dort wohlfühlen kann. Treffpunkt ist um 16 Uhr vor dem Haupteingang. Nach Anmeldung bei den Ortsvertreterinnen Ulrike Hartung-Wenn ☎ (06772) 6990, Lore Klamp ☎ (06772) 7180 oder auch bei Christel Michel ☎ (06772) 1318 kann in Fahrgemeinschaften nach Nastätten gefahren werden. Zu dieser Besichtigung sind alle Interessierte eingeladen! -sd-